

Bajan gasto secretarías, pero crece en Congreso

GONZALO SOTO

En agosto, el gasto de las secretarías y dependencias del Gobierno federal cayó 1.4 por ciento comparado con el mismo mes de 2014, mientras que el del Poder Legislativo creció 27 por ciento real.

Según el informe mensual de finanzas públicas de Hacienda, en ese mes se agudizó el freno al gasto del Gobierno federal, de cara a cumplir con el recorte de 124 mil millones de pesos para 2015.

Con esta reducción, las dependencias federales comenzaron a acelerar sus políticas de austeridad en gasto corriente y de operación, que para 2016 serán todavía más agudas.

Economía, Relaciones Exteriores, Educación Pública y Comunicaciones y Transportes son las secretarías que más redujeron su gasto con 53, 34.9, 22 y 10 por ciento, en cada caso.

Las que no salieron perdiendo fueron las entidades federativas, pues Hacienda informó que las participaciones en agosto subieron 16.4 por ciento, respecto a agosto de 2014.

Los legisladores y algunos organismos autónomos tampoco le entraron a la política de austeridad.

El gasto del Poder Legislativo en agosto pasado fue de mil 276 millones de pesos.

En tanto, el Instituto Nacional Electoral gastó mil 42 millones de pesos ese mes, 29 por ciento más que en 2014.

